

L'armée turque a t-elle changé de stratégie ?

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 JUIN 2014

ENGLISH ESPAÑOL ΕΛΛΗΝΙΚΑ PORTUGUÊS



L'Armée arabe syrienne a repris la ville de Kassab qui était occupée par des mercenaires du Front Al-Nosra (Al-Qaïda) et de l'Armée de l'islam (pro-Saoudien).

Les jihadistes, qui étaient entrés en Syrie accompagnés par l'armée turque [1], ont été —pour la première fois en trois ans— empêchés de se replier en Turquie par la même armée turque qui a fermé sa frontière. Ils se sont donc dispersés dans la campagne avoisinant Idleb.

Tout semble indiquer que l'armée turque a changé de stratégie et a cessé son soutien aux Contras après la percée de l'Émirat islamique d'Irak et du Levant (ÉIIL) en Irak. Une victoire des mercenaires en Irak déboucherait sur la partition du pays en trois États indépendants dont un Kurdistan appelé à s'étendre sur la Turquie actuelle.

[1] « L'armée turque aide des mercenaires étrangers à pénétrer en Syrie » et « L'armée turque détruit un avion de combat syrien », *Réseau Voltaire*, 22 et 23 mars 2014.

